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SPD-Fraktion 

 

 

 

Herrn Bürgermeister                 Kappeln, 04.01.2018 

Heiko Traulsen 

im Hause 

 

 

 

Betr.:  Antrag auf Berichterstattung des Bgm über den Sachstand der Umsetzung der 

 Handlungsempfehlungen aus der Organisationsanalyse 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Traulsen! 

 

Im April 2015 wurde das Ergebnis der von der Stadt Kappeln beauftragten Durchführung einer 

Organisationsanalyse der Stadtverwaltung vorgestellt. 
 

Das Gutachten zeigte etliche Optimierungspotenziale auf. In verschiedenen Belangen gab es 

kurzfristigen, aber auch längerfristigen Handlungsbedarf, um die Stadtverwaltung nachhaltig zu 

optimieren und für die Zukunft fit zu machen. 

 

Insgesamt wurden 72 Handlungsempfehlungen aufgezeigt, die mit Beschluss der Stadtvertretung vom 

20.05.2015 durch eine Projektlenkungsgruppe, bestehend aus Vertreter der Verwaltung und der 

Politik, umgesetzt bzw. die Realisierungsmöglichkeit aufgezeigt werden sollten.  

Da Mitte/Ende 2016 die politischen Vertreter durch den Leiter der Projektlenkungsgruppe nicht mehr 

zu den Sitzungen der Gruppe eingeladen wurden, fehlt nunmehr ein aktueller Sachstand über die 

Umsetzung dieser Handlungsempfehlungen. 
 

Daher werden Sie von der SPD-Fraktion gebeten, in der geplanten Stadtvertretersitzung am 31. Januar 

2018 über folgende Inhalte zu berichten/referieren: 

 

1. Welche von den 72 Handlungsempfehlungen der Orga-Analyse wurden bis heute umgesetzt? 

2. Wann wurde jede einzelne dieser Empfehlungen umgesetzt und auf welche Art und Weise? 

3. Was hat die Umsetzung dieser Handlungsempfehlungen bewirkt? 

4. Welche Handlungsempfehlungen wurden nicht umgesetzt und warum nicht? 

 

Somit wird sichergestellt, dass alle Stadtvertreter einen einheitlichen Sachstand über die 

„Nachhaltigkeit“ der Organisationsanalyse erhalten und eventuell noch an verschiedenen 

Positionen/Punkten nachbessern können. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Lars Braack 

Fraktionsvorsitzender 
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